

Kirschblütenfest in Blexen

THW-Jugend stellt Mitsubishi-Bus auf Gläser

Kirschblütenfest beim Autohaus Friedrichs in Blexen

Kirschblütenfest – das klingt nach Japan. Der japanische Konzernriese Mitsubishi hat seinen Absatzmarkt Bundesrepublik Deutschland für eine Aktion erkoren, während der die Komfortlimousine Galant Polar im Mittelpunkt bei den Schau-Veranstaltungen der Vertragshändler steht.

Auch das Autohaus Friedrichs in Blexen an der Deichstraße, seit 1980 Geschäftspartner von Mitsubishi, lädt für morgen, Sonnabend, von 9 bis 18 Uhr Kunden und alle interessierten Bürger von Nordenham und Umgebung zum Kirschblütenfest ein. Bewundert werden kann der mit sportlichem Design ausgestattete Galant Polar, dessen Frontspoiler, Seitenschweller, Radblenden und Heckspoiler in schneeigem Weiß, eben Polarweiß, lackiert sind.

Die Aktion beim Autohaus Friedrichs, das seit 1969 in Blexen ansässig ist, beginnt heute, Freitag. Gegen 17 Uhr setzt sich von der Deichstraße aus ein Autokorso mit 20 Kundenfahrzeugen der Marke Mitsubishi in Richtung Innenstadt in Bewegung. Von der Bahnhofstraße aus geht es über die Marktstraße – trotz Frühlingsfest wurde eine Sondergenehmigung erteilt – und Poststraße zurück in den nördlichen Stadtteil.

Kfz-Meister Erwin Friedrichs und Ehefrau und Geschäftsführerin Heidemarie wollen bei dieser Gelegenheit auch die neue Fahrrad-Kollektion in bunten Frühlingsfarben sowie neue Rasenmäher mit besonderem Bedienungs-Komfort präsentieren. Für ältere Modelle gibt es Sonderangebote.

Einen besonderen Gag hat sich die Jugend des Techni-

schen Hilfswerks für die morgige Schau ausgedacht: Die THW-Helfer werden versuchen, mit eigenen Mitteln einen Mitsubis-

hi L 300 auf eine höchst zerbrechliche „Unterlage“ aus Gläsern zu stellen. Weitere Überraschungen in Form von kleinen

Präsenten werden ebenso wenig fehlen wie die Gelegenheit, sich mit Würstchen und Getränken zu stärken.



Ein Höhepunkt verspricht die Darbietung der THW-Jugendgruppe zu werden: Ab 15 Uhr wollen die Jugendlichen nach dem Motto „Wetten daß...“ versuchen, mit eigenen Hilfsmitteln einen Mitsubishi-L-300-Bus auf Gläser zu stellen.

03. MAI 86